
GABINETE DA VEREADORA MÁRCIA CYPRIANO ASSAD  

  

REQUERIMENTO VERBAL Nº: _______/2024/GABV/MC.  

  

Considerando que o Painel de Monitoramento de 

Arboviroses do Ministério da Saúde, registrou 2.279 

(duas mil duzentos e setenta e nove) mortes por 

dengue e o cenário pode ainda piorar; considerando 

que o Boletim da Secretaria de Saúde do Governo do 

Estado incluiu a cidade de Anchieta como incidência 

ALTA nas últimas quatro semanas na data de 25 de 

maio de 2024, REQUER à Secretária Municipal de 

Saúde, Srª Jaudete Frontino Denadai, informações 

sobre por qual razão a sala de hidratação para 

tratamento de casos de dengue foi desativada. Essas 

informações são para conhecimento desta vereadora.  

 

 

A vereadora Angela Márcia Cypriano Assad, no uso de suas atribuições 

legais, requereu à mesa, na forma regimental e ouvido o Soberano Plenário, na 

sessão ordinária do dia 18 de junho 2024, considerando que o Painel de 

Monitoramento de Arboviroses do Ministério da Saúde, registrou 2.279 (duas mil 

duzentos e setenta e nove), mortes por dengue e o cenário pode ainda piorar; 

considerando que o Boletim da Secretaria de Saúde do Governo do Estado inclui 

a cidade de Anchieta com incidência ALTA nas últimas quarto semanas na data 

de 25 de maio de 2024 REQUER a Secretária Municipal de Saúde, Srª 

Jaudete Frontino Denadai informações a respeito da desativação da sala de 

hidratação, usada para o tratamento da dengue na cidade de Anchieta. 

Essas informações são para esclarecimento da população de nosso 

município e conhecimento desta vereadora.  

 

Plenário “Urias Simões dos Santos”, 19 de junho de 2024.  

  

  

Angela Márcia Cypriano Assad  

Vereadora  
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